

COMMUNIQUE

Suite à l'annulation du Rendez-vous Nous voulons des Coquelicots

Le rendez vous mensuel du collectif "Nous voulons des coquelicots Rance Emeraude" -appel à mobilisation citoyenne pour l'interdiction des pesticides de synthèse- devait se faire à Saint Lunaire ce 3 avril.

Celui ci n'aura évidemment pas lieu.

Néanmoins, le message doit continuer à être porté par tous et ce, bien après la fin du confinement.

Cette période si particulière est l'occasion de réfléchir à la société que nous désirons vraiment.

Chaque jour de confinement démontre que l'invisible peut tuer, s'attaquant d'abord aux plus fragiles.

Il se trouve que la biodiversité est notre meilleure barrière contre les bactéries et les virus. Or les pesticides tuent la biodiversité qui de fait n'arrive plus à nous protéger...

La pandémie est donc un signal qui alerte sur la course folle de la mondialisation au détriment du bien

être de chacun et de notre environnement.

Combien de temps nous faudra t'il pour trouver raison!

L'invisible est partout, dans l'air de nos maisons, de nos villes, de nos campagnes. Dans l'eau de nos

rivières, douches, baignoires, toilettes. Dans la composition de nos meubles, nos voitures, nos

vêtements, dans notre alimentation, ses emballages.

Dans la terre qui nous nourrit...

La responsabilité est collective. Nous devons changer de paradigme. Nous devons penser autrement, sinon, demain sera plus noir.

Le coquelicot est plus qu'un symbole...

-Mouloudji l'a mis en parole pour parler de la brutalité des hommes et Trenet pour parler d'amour. Le coquelicot est ainsi, flexible, comme sa tige au vent....

-Le coquelicot, c'est aussi le souvenir d'une jeunesse tombée au combat de la guerre 14-18.

N'attendons pas que d'autres femmes et hommes tombent ...

-Le coquelicot possède une propriété sédative, un alcaloïde particulier appelé la rhoéadine.

Paradoxalement, c'est aujourd'hui cette molécule anesthésiante qui est là pour nous réveiller!

-Le coquelicot est une fleur délicate qui peut se faner rapidement, il peut signifier "aimons-nous au plus tôt". C'est parce que sa beauté est éphémère qu'il faut en profiter pour jouir de cette ardeur.

-Les coquelicots n'ont pas besoin d'être replantés pour repousser et refleurir. Avec les milliers de graines qui s'échappent de leurs fruits, ils se ressemment tous seuls sans l'aide d'un humain, ni d'un insecte.

Le coquelicot sait être généreux. Il est la fleur qui donne le plus de pollen aux pollinisateurs. Voilà pourquoi, on l'associe au symbole de la fécondité, de la fertilité...

Le coquelicot est plus qu'un symbole, il est la VIE.

Gentil coq'licot mesdames, gentil coq'licot messieurs.

Vincent Bouche pour Bretagne Vivante Rance Emeraude : 07 68 93 62 45

Philippe Le Roy pour Agendaou Vallée de la Rance Côte d'Emeraude 06 60 54 70 60

co-organisateurs du RDV Coquelicots du 3 avril pour le collectif "Nous voulons des coquelicots Rance Emeraude"

<https://www.facebook.com/nousvoulonsdescoquelicotsapleurtuit/>

